

El Cementerio, acondicionado

Redacción

El Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava trabajó duramente para tener todo a punto en el Cementerio municipal suponiendo la presencia masiva de ciudadanos que durante el Puente de Todos los Santos durante el primer fin de semana de noviembre, con motivo de la celebración del día de los difuntos, tenían pensando acercarse para rendir tributos a sus seres queridos.

Por ello, se procedió a una limpieza general de todo el recinto, haciendo especial hincapié en la capilla y en el área de servicios, de manera que se garantizaba así una salubridad exquisita para que las personas pudie-

ran hacer uso de las distintas dependencias.

Asimismo, se efectuaron tareas de pintado de bordillos interiores del Cementerio y todo el cerramiento del recinto, tanto paredes como puertas.



Las Juventudes Socialistas sacan tarjeta roja al maltratador

Redacción

Coordinadas por la Comisión Ejecutiva Provincial, las Juventudes Socialistas de Pozuelo de Calatrava volvieron a salir a la calle para denunciar la violencia de género y poner cara al maltratador mediante la campaña 'Al maltratador, iroja directa!'.

Así, y durante parte de la jornada matinal del 22 de noviembre, el parque municipal de la localidad se convirtió en el punto de encuentro para todas y todos los integrantes de las Juventudes Socialistas pozoleñas, arropadas por miembros de la Agrupación local del PSOE, quienes repartieron folletos informativos, lazos solidarios y una simbólica tarjeta roja con la que todos los vecinos accedieron a fotografiarse a modo de denuncia hacia la violencia de género.



NUNCA SABREMOS
SI TRABAJAMOS LA TIERRA
O SI ESTA TIERRA
ES LA QUE DÍA A DÍA
NOS TRANSFORMA
Y NOS HACE MEJORES.

Somos muchos los que hemos hecho
de Castilla-La Mancha la tierra que es hoy.
Y en CCM vamos a seguir trabajando en su futuro.
Visítanos en www.ccm.es



CON NUESTRA GENTE